



Presidenta de México reafirma posición en contra de la censura



Ciudad de México, 25 abr (Prensa Latina) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reafirmó hoy su posición en contra de la censura y sugirió al Senado modificar o eliminar un artículo de una iniciativa sobre telecomunicaciones enviada por ella a la cámara alta.

“Para que quede claro: (sobre) el artículo que tiene que ver con las plataformas digitales, nunca ha sido nuestro deseo censurar a nadie. Entonces, que se modifique la redacción o que se elimine el artículo. No hay problema, porque ese no es el centro de la Ley”, declaró la mandataria.

La jefa del Ejecutivo dijo a medios de prensa que hay mucha discusión sobre este tema, “una parte sobre un artículo que quedó ahí sobre plataformas digitales en donde se establece que la Agencia (de Transformación Digital) puede bajar las plataformas digitales”.

Aclaró que ello no tiene nada que ver con la censura por los contenidos, sino que “se está dando una atribución a la agencia vinculada, cuando el SAT (Servicio de Administración Tributaria) establece que hay una plataforma digital que está violando o cuando alguna otra entidad”.

[Presidenta de México reafirma posición en contra de la censura - Noticias Prensa Latina](#)